

ENCUENTRO

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

JULIO 2018

Boletín Informativo. Año 41 N° 486



Soltar y sostener

Hace unos días leí una frase que me dejó pensando. Decía: "Está tan de moda aprender a soltar, que ya nadie se preocupa por aprender a sostener". Te invito a que antes de seguir leyendo, te preguntes qué te dice a vos esta frase, qué te hace pensar, qué te sugiere... ¿ya está? Te cuento lo que me pasó a mí.

Lo primero que me dejó resonando es que "esté de moda aprender a soltar". No sé si las actitudes se ponen de moda. Tal vez nos parece un concepto un poco frívolo o pasajero para aplicarlo a una manera de actuar. Pero es cierto que cada tiempo y cultura pone de relieve algunos valores por sobre otros, promueve más ciertas actitudes que otras, mira mejor algunos gestos que otros. No quiere decir necesariamente que uno sea bueno y otro malo, pero uno está más mencionado o valorizado en algún momento en particular.

La necesidad de "soltar" es una realidad muy cierta en la vida y es verdad que se escucha mucha gente hablando sobre la virtud de esta actitud. ¿Quién puede negar que muchas veces aferrarse a una idea, a una situación, a una persona, puede convertirse en algo nocivo para uno o para el otro? Lo contrario a soltar sería creerse dueño o tener una actitud posesiva, querer imponer o controlar. Soltar es lo necesario para no quedarse detenido por algo que nos impide avanzar.

Pero el problema es que ninguna actitud puede ser aislada y considerarla como la única opción para todas las situaciones de vida. Cada actitud debe buscar su complemento, su contracara, su corrección y encauce. Porque la mejor virtud, sin matices ni correcciones, puede convertirse en el peor defecto. Es allí donde surge la necesidad que nos marca la frase del comienzo: el soltar no puede separarse del sostener. Si solamente soltamos, si lo hacemos con todo y rápidamente, ¿qué lugar queda para la perseverancia, para la firmeza frente a la dificultad o para el amor maduro que sabe sobreponerse a una crisis?

Cualquiera que se proponga algo en la vida, sabe que el camino tendrá dificultades y tropiezos. Para alcanzar la meta será necesario una cierta "tozudez", una capacidad de seguir adelante cuando las cosas no están a nuestro favor. Cualquiera que tiene un vínculo de amor con otro, en cualquiera de sus formas, sabe que se disfruta mucho del amor, pero también se pasan momentos de desencuentro, de enojos e incomprendiciones. Cualquiera que se dispone a aprender algo, un idioma, un instrumento o un deporte, sabe que no todo va a salir la primera vez, que serán necesarios muchas pruebas y errores para lograrlo. ¿Qué pasaría si ante el primer tropiezo, desencuentro o fallido, nos decidimos a "soltar"? ¿Podríamos crecer en la vida? ¿Qué sucede cuando ante el miedo a ser posesivos o controladores nos volvemos indiferentes o poco comprometidos? Creo que todo esto nos recuerda la necesidad que tenemos todos de "aprender a sostener" para crecer, para cuidar, para avanzar.

La imagen del bebé en brazos de su madre o padre es una buena síntesis. Es necesario sostenerlo para brindarle amparo, para expresarle cariño y para forjar un vínculo que le dará seguridad para toda su vida. Pero también es necesario soltarlo para no ahogarlo, para que aprenda a resistir la distancia, para que en el futuro encuentre su propio camino. ¿Cuándo es necesario sostener y cuándo soltar? Todos estamos continuamente aprendiendo...



P. Willy

PARROCO Padre Guillermo Carbó
Diácono Permanente Oscar Gómez

SECRETERÍA

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES

*** Nuestra Señora de Lourdes**

Martes y Jueves: Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.

Misas

Lun, Mie, Vie, Sab 19 hs.

Domingos 11.30 hs - 20 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**

Misas

Domingos 10 hs.

Los primeros viernes de cada mes:

Celebración de la palabra 18 hs.

CÁRITAS

Atención al público

*** Nuestra Señora de Lourdes**

Viernes 9.30 a 11.30 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**

Miércoles 9.00 a 12.00 hs.

CONSULTORÍAS

Bolsa de Trabajo (Gratuita)

Martes 18.30 a 20 hs.

Psicólogos

Pedir turno en Secretaría Parroquial

Alcohólicos Anónimos

Mar, Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

ALANON

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos
Mar y Sab 19.30 a 21 hs.



**El viernes 13 de
Julio a las 20 hs
nos juntaremos otra vez
para ver una película
y comentarla.**

Recuerden traer comida y bebida para compartir después de la proyección. Los esperamos...



Sacramentos

Bautismos



3 de Junio

MAILLOT, Lourdes María

16 de Junio

SARMIENTO, Dante

ARIEU, Pedro José

IGLESIAS, Lorenzo Thomas

ALZA, Bautista

17 de Junio

BECCAR VARELA, Jacinto

MISA POR LOS ENFERMOS Y PERSONAS MAYORES

"Felices los que habitan en tu casa", Salmo 84, 5

El sábado 14 de julio a las 16 hs celebraremos la misa por los enfermos y las personas mayores. Junto a nuestra Madre de Lourdes rezaremos por nuestras intenciones. Les pedimos difundir este aviso entre familiares y vecinos. ¡Los esperamos!



¿Qué es la oración?

Podemos rezar preocupados, angustiados, esperanzados o agradecidos, pero siempre sabemos, por la fe, que alguien está del otro lado. Podemos rezarle al Padre, a Jesús, a María, a los santos y hasta a nuestros seres queridos que ya partieron. Podemos usar oraciones aprendidas o hablar con nuestras propias palabras; también hacerlo en privado, en la intimidad de nuestro corazón, en familia y también en comunidad.

En nuestra parroquia existen grupos de oración con modalidades diferentes a los que queremos invitarte:

Grupo Carismático San Juan: Lunes 18 hs.

Grupo de Meditación Cristiana: Miércoles 8.30 hs.

Grupo María Santuario Vivo: 2dos. y 4tos. Miércoles 9.30 hs.

Grupo Sagrado Corazón Eucarístico de Jesús: Viernes 17 hs.

"La oración nos cambia el corazón y nos hace comprender mejor cómo es Dios".

Papa Francisco

Parroquia Nuestra Señora de Lourdes. Posadas 312. Beccar 4575-4230

Centro Misional San Gerardo Mayella. Formosa 2475. Beccar

www.iglesialourdes.com / boletin_encuentro@yahoo.com.ar / Parroquia Lourdes de Beccar

Ser sal y luz para los demás

Homilía del Papa Francisco en Santa Marta del 12 de junio de 2018

El Evangelio de hoy (Mt 5,13-16) nos habla de la sal y la luz: «Vosotros sois la sal de la tierra (...) Vosotros sois la luz del mundo». La sal sirve para dar sabor a la comida y la luz para iluminar las cosas. Ser sal y luz para los demás, sin atribuirse méritos. Ese es el sencillo testimonio habitual, la santidad de todos los días, a la que está llamado el cristiano. Sal y luz son, en ese sentido, la metáfora perfecta: un condimento cuya presencia no se ve, pero cuya ausencia se nota; un fenómeno funcional a la propia existencia humana. Es Cristo mismo quien usa esos ejemplos en el Evangelio de Mateo para aclarar que la humildad es el rasgo distintivo de la acción de cada uno de sus seguidores. Humildad, porque a lo que deberíamos aspirar todos los cristianos es ser anónimos.

El testimonio más grande del cristiano es dar la vida como hizo Jesús, es decir, el martirio. Pero también hay, precisamente, otro testimonio, el de todos los días, que empieza por la mañana, cuando nos despertamos, y termina por la noche, cuando vamos a dormir. Parece poca cosa, pero el Señor con pocas cosas nuestras hace



milagros, hace maravillas. Así pues, hay que tener esa actitud de humildad, que consiste en procurar solo ser sal y luz: sal para los demás, luz para los demás, porque la sal no se da sabor a sí misma, sino que está siempre al servicio de los demás, y la luz tampoco se ilumina a sí misma, sino que está siempre al servicio de los demás. Ser sal para los demás. Sal que ayuda a las comidas, pero poca. En el supermercado la sal no se vende a toneladas, no, sino en pequeños paquetes; es suficiente. Además, la sal no se alaba a sí misma. Siempre está ahí para ayudar a los demás: ayudar a conservar las cosas, a dar sabor a las cosas. Es un testimonio sencillo. Ser cristiano de cada día significa, pues, ser como la luz que es para

la gente, para ayudarnos en las horas de oscuridad. El Señor nos dice: «Tú eres sal, tú eres luz». ¡Ah, es verdad! Señor es así. Atraeré a tanta gente a la iglesia y haré...». No: «alumbre así vuestra luz a los hombres, para que vean vuestras buenas obras y den gloria a vuestro Padre que está en el cielo». ¡Así harás que los otros vean y glorifiquen al Padre! Ni siquiera te atribuirán mérito alguno.

Cuando comemos no decimos: «¡Qué buena está la sal!». ¡No! Decimos: «Qué buena está la pasta, qué buena está la carne». Y de noche, cuando vamos por la casa, no decimos: «Qué buena es la luz». ¡No! Ignoramos la luz, pero vivimos con esa luz que nos ilumina. Es la dimensión que hace que los cristianos seamos anónimos en la vida.

No somos protagonistas de nuestros méritos y, por tanto, no hay que hacer como el fariseo que daba gracias al Señor pensando que era santo (cfr. Lc 18, 9-14). Una bonita oración para todos nosotros, al final del día, sería preguntarse: «¿He sido sal hoy? ¿He sido luz hoy?». Esa es la santidad de todos los días. Que el Señor nos ayude a entender esto.

La filosofía de acompañar

Una tarea nada fácil en nuestra vida de cada día

1) Acompañar se trata de estar presente para el dolor de otra persona; no de hacer que su dolor desaparezca.

2) Acompañar se trata de ir al desierto del alma con otro ser humano; no de creer que somos responsables de encontrar la salida.

3) Acompañar se trata de honrar el espíritu; no de enfocarse en el intelecto.

4) Acompañar se trata de escuchar con el corazón; no de analizar con la cabeza.

5) Acompañar es dar testimonio de las luchas de otros; no de juzgar o dirigir esas luchas.

6) Acompañar se trata de caminar al lado; no de conducir o ser conducido.



7) Acompañar se trata de descubrir los dones del silencio sagrado; no significa llenar con palabras cada momento.

8) Acompañar al que sufre se trata de quedarse quieto y en silencio; no de querer moverse frenéticamente hacia adelante.

9) Acompañar se trata de respetar el desorden y la confusión; no de imponer orden y lógica.

10) Acompañar se trata de aprender de otros; no de enseñarles.

11) Acompañar se trata de tener una actitud de curiosidad y no de expertos.

Alan D. Wolfelt

Un esfuerzo compartido

Colecta de Caritas: "la solidaridad empieza por dar"

Desde Caritas de nuestra parroquia agradecemos a todos por el esfuerzo realizado. Todos colaboraron: quienes donaron su dinero, poco o mucho, en las calles o en las misas; los que salieron con las alcancías por las calles de nuestro barrio; los que se llevaron a sus casas las pequeñas alcancías que preparamos y las trajeron de vuelta con lo que lograron recolectar

entre sus familiares y amigos; los que ayudaron en las colectas de la Misa; las voluntarias que hicieron posible la organización de toda la movida.

No dejamos de dar gracias a Dios!!! Nuestra comunidad no deja de sorprendernos...

El esfuerzo sumó \$ 236.527,60.

Gracias!!!!

Algunos testimonios

El grupo de primera comunión de preadolescentes quiere contarles que participar de la colecta de Cáritas fue una experiencia maravillosa.

El martes hablamos de solidaridad y el buen samaritano... y el domingo pudimos poner el cuerpo y vivir lo charlado.

Los nervios y la vergüenza de salir a pedir quedaron en segundo plano, convirtiéndose en alegría y entusiasmo, cuando vimos que no estábamos solos, había más gente compartiendo esa tarea.

También nos llenó de orgullo saber que fuimos el medio para que otros vecinos pudieran ser generosamente

"buenos samaritanos".

Cuando está de moda escuchar en la calle "dejá fluir", "soltá", "relajáte" nosotros con nuestras pecheras, gorros y alcancías fuimos, por un rato, el rostro de los más necesitados, transformando con ternura la calle diciendo "Colabora", "sostiene", "ayuda". Vivenciamos que solidaridad empieza con dar... y todos tenemos algo para dar.

Grupo de catequesis de preadolescentes

Tuvimos una hermosa experiencia, el domingo al salir con mi hijo, colaborando con los más necesitados y recibimos una grata devolución de los vecinos. Una señora estaba a punto de colocar su contribución en mi alcancía y decidió colocarla en "la del más pequeño" dijo... y mi hijo FELIZ!!!! También nosotros con esta participación nos llenamos el alma!!!

Familia Sesarego



Participar de la colecta de Cáritas es una linda manera de pasar a la acción, de sentir que en algún punto estamos poniendo nuestro granito de arena para ayudar a quienes más lo necesitan.

Hacerlo con nuestros hijos es una buena forma de mostrarles que existen distintas realidades, que tienen que aprender a ver y que no les sea indiferente. Abrir el corazón y ayudar es nuestra manera de ver el mundo y sentirnos plenos. Es nuestra forma de agradecer todas las bendiciones diarias que recibimos.

Familia Caveda

¿Qué celebramos en la fiesta de Corpus?

En camino hacia la Asamblea Diocesana de agosto

Esta celebración resuena como un eco del Jueves Santo. A través de los dones del pan y el vino, el Señor Jesús quiso quedarse presente en la Eucaristía. Cada vez que celebramos este sacramento, Él renueva su compromiso de permanecer con nosotros, todos los días y hasta el fin del mundo. Sus palabras se actualizan en cada misa: "...tomen, esto es mi Cuerpo..., beban, esta es mi

Sangre, sangre de la Nueva Alianza..."

El pasado 2 de junio la Diócesis nos convocó una vez más a celebrar en el colegio Marín la fiesta del cuerpo y la sangre del Señor Jesús. Las distintas comunidades de la Diócesis fue-

ron llegando y colmaron las instalaciones del colegio, con mucha presencia joven y algarabía en general. Se inundó el gran gimnasio, con redoblantes, pancartas, carteles y estandartes que le dieron un toque de color y alegría no desapercibida. Monseñor Ojea concelebró la misa junto al obispo auxiliar, Monseñor Martin Fassi y otros sacerdotes y diáconos.

Como consigna previa a la misa, cada asistente debía escribir, en un volante, un sueño para convertirnos en una Iglesia en salida y pobre para los pobres, como venimos trabajando desde hace un tiempo en este camino que comenzó con el retiro el

10 de marzo. A pedido del Papa Francisco y como broche final del encuentro, el Obispo nos invitó a intercambiar esos sueños que cada uno había escrito con la persona que teníamos al lado y nos comprometió a rezar por el sueño del vecino, hasta el final de este camino, que será cuando celebremos la gran asamblea diocesana el próximo 25 de agosto.

Después de la misa se realizó la adoración al Santísimo, donde pudimos, a su paso, ofrecer cada uno su sueño, elevando el volante que habíamos escrito. Realmente emocionante. La fiesta culminó con las tradicionales tortas fritas y mate cocido.

Primeras Comuniones

El año pasado, un grupo de familias de nuestra comunidad comenzó con sus hijos a transitar el camino de preparación para la Primera Comunión. Fue un camino de aprendizaje y acercamiento a Jesús que continúa después de este primer paso, con Él en sus vidas y en sus corazones. Invitamos a la comunidad a acompañarlos con sus oraciones.

PARROQUIA LOURDES

23 de junio

Catequistas: Yolanda Aguirre y Giselle Grella

- Bautista Voglino • Melissa Torres Ramírez • David Blanco • Azul Carnero • Mía Lescano • Facundo Maldonado • Mateo Casella • Ian Herrera Alderete • Juan Ignacio Birge.

Catequistas: Carolina Romero y Viviana Bombelli

- Joaquín Breithaupt • Thiago Calvo • Tomás Caveda • Dayiro Cusi Villegas • Juana D'arco • Luana Kocher • Valentina Ojeda • Martín Puppo • Bruno Sesarego • Natanael Silva.

Preadolescentes

Catequistas: Gabriela Gauna

- Iñaki González D'Elia • Fabián Blanco • Madeley Cusi Villegas • Christopher Peña • Rubí Hernández • Martín Bacía • Ludmila Rodríguez • Valentina De Zarlo • Ludmila Galeano • Jeremías Martínez.

24 de junio 2018

Catequistas: Vera Baéz Peña y Alicia Rampinini

- Mateo Luna • Guadalupe Valcarce • Magalí Torres Marín • Marina Torres Marín • Santiago Correche.



CENTRO MISIONAL SAN GERARDO

1 de julio 2018

Catequesis: Graciela Citta y Teresa Pruyas

- Guadalupe Miranda Gramajo • Jazmín Rodríguez Barrios • Eugenia Mariocci • Victoria Feria • Lautaro Buzatto • Dylan Mielniczuk • Mateo Altamirano Palavicino • Felipe Gramajo • Agustina Tropea • Camila Bianchi • Elian Firpo.

8 de julio

Catequistas: Gabriela Toledo y Marta Cuenca

- Josua Aguirre • Salvador Arecha • Violeta Arecha • Lautaro Gómez • Valentina Gómez • Valentín Herrera • Thiago Martínez • Agostina Movio • Sayuri García Sandoval • Marcelo Vaccarella Pagella • Lautaro Molina.



ADIVINA ADIVINADOR

1. *El principio de las rosas, el final de todo dolor, el principio de las ranas y el final de todo rencor. ¿Qué soy?*

2. *Alta y delgada soy, un ojo solo tengo, hago vestidos y no me los pongo.*

3. *Somos muchos hermanitos, en una sola casa vivimos, si nos rascan la cabeza al instante morimos.*

4. *Va al campo y no come, va al río y no bebe y con sonar se mantiene.*

5. *Termino cabeza arriba, empiezo cabeza abajo, y tan sólo preguntar es mi trabajo.*

6. *La madre de Juan tuvo 5 hijos. Al primero le llamó Lelo, al segundo Lilo, al tercero Lulo y al cuarto Lalo. ¿A que no sabes cómo llamó al quinto?*

7. *Tengo dientes afilados, que mucho brillan al sol, y aunque me falta la boca soy un feroz comilón.*

8. *¿Qué cosa no ha sido y tiene que ser, y que cuando sea dejará de ser?*

9. *Mis caras redondas, ¡qué estiradas son! a fuerza de golpes, así canto yo.*

Taller de Resolución de Conflictos

Aprender a comunicarnos mejor

El lunes 28 de mayo terminamos los talleres de reflexión sobre los conflictos y la mejor forma de solucionarlos. Tomamos como punto de partida la mirada sincera hacia nuestro interior, nos contactamos con sentimientos y necesidades evaluando la sincera intención de resolver el conflicto. Sólo la verdadera comunicación con nosotros mismos nos permitirá hacerlo con los demás. Vimos los distintos tipos de conflicto, sus causas y consecuencias, trabajando los casos en grupos.

La mayoría de los conflictos se producen por fallas en la comunicación o en la percepción. Por lo tanto se nos presenta el desafío de comunicarnos mejor.

Hablar no es sólo pronunciar palabras sino que implica una apertura al otro.

Recordemos que no nacemos comunicados, pero tenemos la posibilidad de aprender a hacerlo.

Trabajamos valores: respeto, confianza, libertad, tolerancia, escucha, cooperación, entre otros, para poder vivirlos, acrecentarlos y transmitirlos en busca de una convivencia armónica. Tengamos en claro que en cualquier conflicto, pelea o discusión el tema no es lo importante, lo importante es el otro. Por eso no vale la pena perder el tiempo buscando culpables.

Comparemos la vida con una joya, con una valiosa cadena de oro. Con el paso del tiempo y el uso, a esa joya se le fueron haciendo nudos (son los problemas y conflictos). ¿Qué hacemos entonces? ¿Tiramos la cadena tan valiosa? Les propongo ir desatándola con mucho cuidado aunque nos lleve tiempo y esfuerzo. Este es un proceso lento y persistente de intercambios con las personas que nos rodean, de reconocimientos recíprocos, de aprendizajes de conductas más adecuadas que nos per-



mitirán transitar los conflictos que se nos presentan en el camino.

¡Muchísimas gracias a todos por la asistencia, por acompañarnos y participar con tanto entusiasmo! Y por último, como personas de fe, confiemos en Dios entregándole nuestros conflictos, rezándolos y haciendo una verdadera escucha de lo que Él tiene para decirnos.

**Inés López Carrillo
de FitzGerald
Lic. En Psicología**

Un amigo verdadero

Te mira a los ojos, te habla de frente, no te lastima.

Juan 15, 13-15: "No hay amor más grande que dar la vida por los amigos".

Un amigo verdadero siempre estará aun cuando no lo necesites, es un hermano del corazón, no de sangre. Por eso un hermano puede ser tu amigo, pero un amigo siempre será tu hermano. A un amigo verdadero lo necesitas porque lo quieras, no lo quieras porque lo necesitas. Con la gente conocida, hablas; con los amigos te comunicas. Un conocido te oye, un amigo te escucha con el corazón. Un amigo verdadero no te espera, te busca. No adivina, intuye y tiene siempre la frase exacta con la que tu alma puede volver a florecer. Un amigo verdadero te dice las cosas tal cual son, no lo que quieras oír; camina contigo sólo por el placer de hacerlo, que es en el fondo lo que tú esperas de un verdadero amigo. Un amigo verdadero no necesita pedir per-



dón y tampoco lo reclama; no busca explicaciones porque sabe que le bastan las que ya posee, y no busca ser comprendido sino comprender. El amigo verdadero trae paz y no desasosiego; es constante y no mudable, ofrece y nunca pide y las razones de su corazón son siempre transparentes. Los amigos verdaderos están juntos, aunque estén separados. Se dan sombras sin protagonismos y jamás buscan el bien propio, que es casi siempre herencia del egoísmo. Quizás por eso los amigos verdaderos no abundan tanto,

pero observando los que tienes, sabes que ya nunca estarás incompleto. Un amigo verdadero es una casa con las puertas siempre abiertas, es la roca firme contra la desesperanza, aquel que no mide su tiempo, porque todo su tiempo es tuyo. Es el que renueva tu espíritu con el consejo que necesitas. Un amigo verdadero convierte tu tristeza en alegría y es por eso que siempre estará junto a ti. Un amigo verdadero te mira a los ojos, no te observa; te apoya, no te juzga; te habla de frente y no te lastima; está contigo en los tiempos buenos y en los malos; porque finalmente sabe que lo que cuida es una parte de sí mismo... Tener un amigo verdadero es como tener un tesoro. Quien tiene más de uno ha multiplicado ese tesoro, el único que no se corrompe ni se destruye, porque está depositado en su propio corazón.

Miguel A. González

Futuros mártires argentinos

Mons. Enrique Angelelli pronto será proclamado beato

El Papa Francisco autorizó a la Congregación para las Causas de los Santos promulgar el Decreto que reconoce el martirio de los Siervos de Dios Enrique Ángel Carletti Angelelli, Obispo de La Rioja, Gabriel Joseph Roger Longueville, sacerdote diocesano, Carlos de Dios Murias, sacerdote profeso de la Orden de los Hermanos Menores Conventuales, y Wenceslao Pedernera, laico y padre de familia, asesinados por odio a la fe en Argentina en 1976.

La Iglesia católica argentina cuenta desde hoy oficialmente con los primeros cuatro mártires producto de la cruel represión de la última dictadura. Monseñor Angelelli murió asesinado el 4 de agosto de 1976 en el paraje riojano de Punta de los Llanos. Regresaba a la capital de la provincia junto a su secretario, el padre Arturo Pinto, luego de participar de un homenaje a los curas Murias y Longueville, portando tres carpetas

con información que comprometía a jerarcas militares con la represión ilegal, y que no fueron halladas en el lugar.

Días antes, más precisamente la noche del 18 de julio, unos desconocidos que decían ser de la Policía Federal se presentaron en la casa de unas religiosas en la localidad riojana de Chamical, donde estaban cenando los curas Murias y Longueville. Les pidieron a éstos que los acompañaran a la ciudad de La Rioja con el pretexto de declarar sobre unos detenidos en Chamical. Pero fueron llevados a la base aérea local, donde los



torturaron y finalmente, los llevaron a las afueras, donde los acribillaron. Sus cuerpos fueron hallados tres días después por unos obreros.

Poco después, en la madrugada del 25 de julio, cuatro encapuchados golpearon la puerta de la casa de Pedernera, un campesino que había cursado hasta tercer grado y desempeñado como trabajador golondrina, organizador del movimiento rural católico y colaborador de Angelelli. Al abrir, recibió cuatro tiros, muriendo en el acto.

Ellos serán declarados beatos -el pedaño anterior a santo- en los próximos meses, durante una solemne ceremonia en la provincia de La Rioja.

A diferencia de otras causas de canonización, cuando el candidato es considerado mártir no se requiere determinar que Dios obró un milagro por su intercesión para ser declarado beato (y un segundo para ser santo).

Un hijo del trueno

25 de julio: Apóstol Santiago

Santiago y su hermano menor, el evangelista Juan, eran hijos del Zebedeo. No era una familia de simples pescadores, como Pedro y Andrés, sino verdaderos navegantes que poseían un barco de cabotaje y marineros a sueldo. Pero cuando Jesús, viéndolos remendando redes junto a su padre, los llamó, ellos fueron en pos de él. El Salvador quiso que fueran testigos de la gloria de su sagrada humanidad cuando se transfiguró en el monte Tabor, así como de su mortal tristeza en el huerto de Getsemaní. La vehemencia de Santiago y Juan era tal, que Jesús los llamaba "hijos del trueno". Así, cuando se enojaron

con ciertos samaritanos que se negaron a venderles pan y los apedrearon, le pidieron a Jesús que haga bajar fuego del cielo para consumirlos. Pero el Maestro les dijo:

"El Hijo del hombre no ha venido a perder las almas de los hombres, sino a salvarlas". Luego de la Ascensión del Señor, Santiago predicó en Samaria y Judea y en la Pascua del año 44 fue el primer apóstol martirizado en Jerusalén.

La presencia de sus reliquias en Compostela, España, ha transformado al lugar en el punto final del llamado "Camino de Santiago" y magnífico centro de peregrinación. Desde hace ya más de 1000 años,

convergen en la Catedral de Santiago de Compostela miles de fervorosos fieles que han caminado centenares de kilómetros desde distintos puntos de Europa.



FI SI INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

Francisco J. Sierra
Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311
ingenieradeseguridadvial.blogspot.com.ar

47471829 / 15 33494933
franjusierra@yahoo.com

APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES
TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS
ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO

PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO
COLPRIM VIAJES / TERMAS MARINAS / MUNDO MARINO
4742-4172 / 15 5042-8875 / fuscomargarita@yahoo.com.ar

Pedicura, manos y peluquería a domicilio

NORMA

4742-0064 / 15 67416112 normatenaglia@hotmail.com.ar

PUBLICIDADES